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令和６年度 第１回 大和市地域包括支援センター運営協議会 議事録 

 

 

日 時  令和６年５月２３日（木） 午後２時００分から 

場 所  鶴間コミュニティセンター ２階 集会室 

出席者  委員 ９名  事務局 １０名  包括８名  傍聴者 ０名 

 

 

１ 開 会 

２ 内 容 

１） 地域ケア推進会議 

（１）令和５年度 地域ケア会議実績報告  （資料 1－１，1－２，1－３） 

（２）令和６年度 地域ケア会議開催計画  （資料２） 

（３）令和６年度 地域ケア推進会議開催計画  （資料３） 

２)  地域包括支援センター運営協議会 報告 

（１）地域包括支援センター職員配置について（報告）  （資料４） 

３） 地域包括支援センター運営協議会 議事 

（１）介護予防支援の委託について  （資料５） 

（２）令和５年度 収支決算及び実績報告について  

（資料６、資料６（補足）、資料６説明資料） 

（３）令和６年度 収支予算及び事業計画について  （資料７、資料７説明資料） 

４） その他  

令和６年度 地域包括支援センター運営協議会年間スケジュール   

第 9期 高齢者保健福祉計画 介護保険事業計画  

３  閉 会 
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配布資料 

 資料 1－１，1－２, 1－３ 令和５年度 地域ケア会議実績報告 

資料２       令和６年度 地域ケア会議開催計画 

資料３       令和６年度 地域ケア推進会議開催計画  

資料４       地域包括支援センター職員配置について 

資料５       介護予防支援の委託について 

  資料６       令和５年度収支決算及び実績報告について 

  資料６（補足）   令和５年度収支決算及び実績報告について 

  資料６説明資料   令和５年度収支決算及び実績報告について 

 資料７       令和６年度収支予算及び事業計画について 

 資料７説明資料   令和６年度収支予算及び事業計画について 

 

議事の経過 

１ 開会 

  ・事務局より、大和市地域包括支援センター運営協議会規則第 6条第 2項の規定に基づき、

出席者が過半数に達しているため、会議成立の旨を報告 

  ・会長挨拶 

   

 ２ 内容 

１） 地域ケア推進会議 

   資料１－１，1－２, 1－３、 資料２、資料３に基づき事務局から説明 

 

＜質疑応答＞  

 

委 員：南林間の最も優先すべき地域課題、複合課題を抱えたキーパーソンがいない対象者とい

うのは具体的にどういうことですか。 

事務局：複合課題を抱えたキーパーソンというのは、例えば、息子さんがいてその息子さんが高

齢者のご相談に乗ってくれる。一方独居やご家族が遠方や多忙でキーパーソンが不在の

場合、包括や、地域の協議体やケースワーカー等が話をできるが相手がおらず、どう相

談を進めていくかご家族の受け皿がいないという所が難しいのだと思います。 

委 員：そうなのですね。 

委 員：アウトリーチとはどういう意味ですか。 

事務局：アウトリーチ活動というのは、相談を受けるために待っているのではなく、積極的に地

域に出て行き地域の課題を発見することです。 

 

■第１回 大和市地域包括支援センター運営協議会 

・会長司会により、次第に沿って進行 

１）報告 
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（１）地域包括支援センター職員配置について 

資料４に基づき事務局から報告 

 

＜質疑応答＞ な し 

 

報告事項について、委員全員一致により了承とする 

 

２）議事 

（１）介護予防支援の委託について 

資料５に基づき事務局から説明 

 

＜質疑応答＞ な し 

 

議事事項（１）について、委員全員一致により承認とする 

 

（２）令和５年度収支決算及び実績報告について 

（３）令和６年度収支予算及び事業計画について 

資料６、資料６(補足)、資料６説明資料 

資料７、資料７説明資料に基づき事務局から説明 

 

 ＜質疑応答＞ 

 

委 員：結局は包括の職員に、例えば妊娠、出産等で欠員が出た場合は、他の人がどんなに頑張

ってフォローしても（少ない）人数が減ったということで、返金をしなきゃいけない。

なんで変更はあり得ないのか、お金が余ったら返せ、少なかったら普通は出さないと一

生懸命頑張った皆さんは報われないかと思います。 

事務局：まず委託事業は契約を結び委託をします。それに対して、その基準を満たしていなけれ

ば、当然、返還になります。これは今国の制度でやっていますが、市が他の事業で、委

託するものについてもその委託内容が履行できなければ、当然それなりのペナルティに

なります。現状は専門職が圧倒的に足りてない状況があり欠員が出てしまっていますが、

今大和で委託している所は特別養護老人ホームを運営しているような大きな法人で、地

域包括支援センターだけではなく、本体から融通してもらい人工を確保している実態が

あります。ただ、今回基準を満たさず返還してもらうのは、長期にわたり人員が確保出

来なかったところで、逆に基準以上に人工を配置している法人もあり、なるべく返還が

出ないようお願いしていますが、それでも返還が出てしまう状況です。 

   議事事項（２）（３）について、委員全員一致により承認とする 

 

３）その他 
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（１）について 

 

・次回開催日時は令和６年７月１８日(木)午後を予定しており、決定次第通知します。 

・議事録については、市のホームページに掲載します。 

  

 ３ 閉会 

  ・職務代理より閉会挨拶 


